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An den 
Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
der Marktgemeinde Eiterfeld 
Herrn Heiko Mähler 
Fürstenecker Straße 2 
36132 Eiterfeld 
 
 
 
Antrag der SPD-Fraktion in der Gemeindevertretung der Marktgemeinde Eiterfeld 
hier: Digitales Amtsgericht 
 
 
Sehr geehrter Herr Mähler, 
 
hiermit stellen wir folgenden Antrag zur nächsten Sitzung der Gemeindevertretung der 
Marktgemeinde Eiterfeld: 
 
Antrag: 
Die Gemeindevertretung möge beschließen, dass der Gemeindevorstand beauftragt wird, den 
Sitzungssaal im Amtsgerichtsgebäude mit einer modernen und digitalen Präsentationstechnik 
auszustatten. Eine Fachfirma sollte hinzugezogen werden. 
 
Begründung: 
In absehbarer Zeit werden die Einladungen für die Vorstandmitglieder, sowie die Einladungen für die 
Gemeindevertreter elektronisch versendet. Dazu wird jeder Mandatsträger ein Notebook, einen 
Laptop oder ein Tablet während der Sitzung mit sich führen. 
Zur besseren Veranschaulichung und auch im Zuge der digitalisierten Versendung der 
Sitzungsunterlagen wird es in Zukunft nach unserer Auffassung nötig werden, Unterlagen und 
Zeichnungen einfacher für alle zu präsentieren. 
In der Vergangenheit wurde gelegentlich mit einem mobilen Beamer und mit einer Leinwand 
gearbeitet, die jedoch von der Bemaßung nicht der Größe des Raumes entsprochen haben. Dadurch 
war es für einige Personen schwierig, alle Informationen und Texte auf der Leinwand zu erkennen. 
Zudem könnten durch Hilfsmittel wie z.B. eine Dokumentenkamera und ein Netzwerk, in dem die 
Endgeräte der Kommunalpolitiker zugelassen wären, schnell Ideen und Dokumente präsentiert 
werden. Dies gilt vor allem auch für Fraktionssitzungen im Vorfeld der Gemeindevertretersitzungen.  
Da sich die Technik gerade im letzten Jahr deutlich verändert hat, sollte eine Fachfirma hinzugezogen 
werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Georg Nophut 
Fraktionsvorsitzender 
 


